
 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FRONTIN 
 

 

 

Ata número seis da sessão ordinária realizada no dia vinte e cindo do mês de 
março do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezoito horas, nas dependências 
da Câmara Municipal de Paulo Frontin, Estado do Paraná.  A sessão foi 
iniciada com o tradicional pequeno expediente, onde, após a convocação da 
Secretária ad hoc, nomeada conforme Portaria nº 003/2018, procedeu-se à 
leitura das correspondências direcionadas a esta Casa Legislativa, dentre elas: 
(O Projeto de Lei 003-2024 Súmula: Estabelece concessão de diárias à 
Servidores Municipais, Agentes Políticos, Cargos Comissionados, Conselheiros 
Municipais e pessoal com contrato temporário de serviço (PSS), no âmbito do 
Poder Executivo Municipal, e dá outras providências, está pautado para o dia 
08 de abril de 2024). (O Projeto de 32/2023 Súmula: Autoriza o Poder 
Executivo a realizar parcelamento junto à Secretaria da Receita Federal e dá 
outras providências, está pautado para a próxima sessão ordinária). Dar 
entrada nos seguintes Projetos de Leis de iniciativa do Poder Executivo 
Municipal: Projeto de Lei º 004/2024 Súmula: Altera o nível salarial inicial do 
cargo de Analista em Controle Interno e estipula a jornada semanal, altera o 
nível salarial e habilitação por grau de escolaridade do cargo de Fiscal de 
Tributos e Fiscal de Obras e Posturas, cria o cargo de Advogado 40 horas e 
altera o nível salarial inicial do Advogado 20 horas e dá outras providências; 
Projeto de Lei º 005/2024 Súmula: Autoriza o Executivo Municipal a abrir 
Crédito Suplementar e dá outras providências; Projeto de Lei º 006/2024 
Súmula: Autoriza o Executivo Municipal a abrir Crédito Suplementar e dá outras 
providências, Projeto de Lei º 007/2024 Súmula: Autoriza o Executivo Municipal 
a abrir Crédito Suplementar e dá outras providências, e, Projeto de Lei º 
008/2024 Súmula: Autoriza o Executivo Municipal a abrir Crédito Suplementar e 
dá outras providências nas comissões permanentes de Constituição e Justiça, 
Finanças e Orçamento e Políticas Gerais para análise e emissão de parecer 
para o dia 08 de abril de 2024. Em seguida passou-se para a ordem do dia, 
onde o Vereador Martim Marques Bonfim procedeu com a leitura do 
requerimento de nº 004/2024 de autoria dos Vereadores Martim Marques 
Bonfim e Crispim Viana de Moura, os quais requerem envio de 
correspondência para a Companhia de Saneamento do Paraná requerendo 
informações sobre quaisquer planos ou projetos em andamento ou propostos 
pela SANEPAR para aumentar a capacidade de captação de água do Rio 
Santana. Os autores do requerimento estão particularmente interessados em 
saber se há alguma iniciativa planejada para aumentar a capacidade de 
captação ou implementar tecnologias que possam garantir um abastecimento 
de água seguro e sustentável para a cidade de Paulo Frontin. Colocado em 
discussão e votação. Aprovado por unanimidade dos Vereadores presentes. 
Em seguida o Vereador Crispim Viana de Moura solicitou verbalmente para que 
seja encaminhada correspondência oficial ao Prefeito Municipal para que envie 
correspondência oficial para este Poder Legislativo Municipal, dentro do prazo 
regimental esclarecendo informações precisas sobre o acidente envolvendo a 
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ambulância pertencente a Secretaria Municipal de Saúde, no trevo de Paulo 
Frontin, dia 21 de março de 2024, esclarecendo fatos como: 1- a Identificação 
do Motorista - nome completo e qualquer informação relevante sobre o 
motorista da ambulância envolvido no acidente; 2 - Causas do Acidente: 
Pedimos uma descrição detalhada das circunstâncias que levaram ao acidente, 
incluindo quaisquer fatores contribuintes identificados; 3 - Boletim de 
Ocorrência: Se possível, solicitamos uma cópia do Boletim de Ocorrência 
registrado sobre o incidente; e, 4 - Relato Breve: Caso haja disponibilidade, 
apreciaríamos um breve relato dos eventos conforme testemunhados por 
indivíduos presentes no local do acidente. Colocado em discussão e votação, 
aprovado por unanimidade dos Vereadores presentes. Em seguida passou-se 
para o Grande Expediente, nesta sessão ordinária não tivemos inscritos. Em 
seguida, deu-se início a palavra livre, iniciando o uso da mesma, nesta sessão 
ordinária, pelo Ilustre Vereador Jandir Machado de Azevedo. Nada mais 
havendo a ser tratado, o Excelentíssimo Senhor Presidente encerrou a 
presente sessão ordinária. O segundo Secretário, Vereador Daniel Gomes, 
lavrou a presente ata, a qual lida e, após ser colocada em apreciação e 
discussão, segue assinada pelo Excelentíssimo Senhor Presidente, Fabiano 
José Bueno, Primeira-Secretária, Vereadora Andrea Soraia Blaskievicz, 
Segundo-Secretário, Vereador Daniel Gomes e demais Vereadores presente à 
sessão.  

ANDREA SORAIA BLASKIEVICZ:____________________________________ 

CELSO OSMAR KAMINSKI: ________________________________________ 

CRISPIM VIANA DE MOURA: _______________________________________ 

DANIEL GOMES: _________________________________________________ 

FABIANO JOSÉ BUENO: __________________________________________ 

ISIDORIO NICOLAU PECH: _______________________________________ 

JANDIR MACHADO DE AZEVEDO: __________________________________ 

JONEE PESCH: __________________________________________________ 

MARTIM MARQUES BONFIM : ______________________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


